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Ascolta l’intervista integrale

Brano tratto da un’intervista effettuata al cardinale Pietro Parolin
dal giornalista GianAngelo Pistoia il 10 agosto 2021 a Primiero 

Si avvia alla conclusione il mandato del Presidente della Repubblica Italiana Sergio Mat-
tarella. Lei lo ha incontrato diverse volte. Che rapporto si è instaurato fra di Voi e cosa Le 
augura per il futuro?

Si è instaurato un rapporto di grande cordialità ed è sempre una gioia per me incontrarlo 
proprio per l’alta statura morale e spirituale che esprime il Presidente e per la missione che 
ha compiuto in questi anni difficili. Lui ha saputo davvero manifestare il meglio dell’Italia e 
dare delle indicazioni molto adeguate per la risoluzione dei problemi. Quindi io veramente 
sento verso di Lui un affetto ed anche un senso grande di riconoscenza e gratitudine. Gli 
auguro tutto il meglio. Che faccia quello che è meglio per l’Italia e che comunque la sua vita 
personale sia serena e anche di grande soddisfazione.

https://youtu.be/_-VSo4VSzN8

